
中國香港足球總會昨午與運動品牌贊助商
舉行續約記者會，雙方續約10年至2035年。足

總主席霍啟山表示，將與該贊助商進一步推廣本地足球，並滿足本地球迷的需
要，但足總核心仍是促進本地足球發展及提高中國香港足球代表隊的實力。

大公報記者 朱家立（文、圖）

出席續約儀式的嘉賓包括霍啟山、
Nike（中國）體育市場副總裁胡冰，以及港
男足球員葉鴻輝、陳肇鈞，U17港男足球員
封天詠、張堯軒，港女足球員蘇鎧霖及冼仲
意。

霍啟山說，足總的核心是促進本地足球
發展，並利用資源提高港足的實力，他指
出： 「未來我們有很多計劃去支持港足，會
用更多資源去支持他們，例如去海外踢高水
平比賽，令港足成績及水平提升。足總會繼
續努力物色新贊助及資源，但最主要核心一
定是為了球員及港足發展。」 他亦提及港足

近期目標，稱球隊一直在準備接下來的亞洲
盃外圍賽，並認為這是港足今年最主要的賽
事，期望球隊能成功再次晉級決賽周。

霍啟山證多支外隊有意訪港
作為活動嘉賓之一的港足隊長葉鴻輝同

意霍啟山的說法，亦期待足總未來能給予年
輕球員更多機會及資源，幫助他們提高水
平。另一港足成員陳肇鈞則稱自己小時候曾
參加各項足球訓練營，希望類似活動能夠延
續下去，助力年輕球員成長。

至於有關足總與贊助商的合作協議，霍

啟山就認為今次將能滿足港足球迷的需求，
包括球衣贊助商將在今年下半年推出港足
主、客球衣及外套，並配有3個固定銷售
點，球迷亦可透過網上商店購買相關產品。

另外，近日傳出多支外隊有意訪港消
息，霍啟山坦言 「這些消息非常正面，但足
總還在審核申請，一切還要等正式通知。當
中需注意兩大要點，一是維護 『盛事之
都』 、二是維護球迷體驗。」

他亦透露足總今後將着重於審核賽事主
辦方的能力及辦賽歷史，以避免再度發生
「不愉快事件」 。
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足總將投入更多資源
增加港足海外熱身賽

與運動品牌贊助商續約10年

港足熱話
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【大公報訊】記者朱家立報道：
在前天舉行的世界羽聯巡迴賽超級
300德國公開賽，中國香港羽毛球隊
球手吳英倫（右圖）及盧善恩同告首
圈晉級。

吳英倫以21：15、21：16淘汰
印度的謝迪，將與丹麥球手拉斯默斯
爭入男單8強。盧善恩則於女單面對
蘇格蘭的基莫爾，前者以17：21先失
一局，但之後以21：17、21：19反
勝，將在16強對陣印度球手拉斯卡。

吳英倫盧善恩德國賽晉次圈
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【大公報訊】據中新網報道：近
日，浙江職業足球俱樂部（浙江FC）與
國青隊隊員、浙江寧波小將王鈺棟完成
續約，本次合約將持續至2029賽季。
「我想在中超踢出點成績再出去看看
（指留洋），俱樂部也是支持我出去
的，但是出去之後，我還是會再回到浙
江綠城隊。」 王鈺棟說。

王鈺棟於2006年11月23日出生在寧
波，司職前鋒。2023年7月20日，王鈺
棟簽約浙江FC。7月25日，年僅16歲的
王鈺棟就在浙江綠城的足協盃賽事上替
補登場，完成職業隊首秀。

2023-24賽季，王鈺棟在浙江綠城
的各項賽事中嶄露頭角，同時，表現出

色的他也被多級國家隊徵召參賽，還參
加了中國足協的U系列賽事，達到了各層
次的鍛煉。

U20亞洲盃表現亮眼
在剛結束的U20亞洲盃上，王鈺棟

出戰了國足的全部4場比賽，場均3次射
門，射正率42%，場均7.5次突破，成功
率54%，場均接近5次傳中，成功率
53%，場均20次拚搶，成功率58%，同
時場均還能造對手2.4次犯規，表現亮
眼。

「非常開心能與浙江綠城隊完成續
約，未來繼續為浙江戰鬥。我來俱樂部
也四五年了，感覺俱樂部的青訓非常扎

實，俱樂部對我的職業生涯也有一個很
好的規劃。希望新賽季取得更多上場時
間，為球隊作出貢獻，也希望自己在新
賽季進更多的球，我會一步一個腳印地
去訓練和比賽。」 王鈺棟說。

•2025年2月，冠忠巴士集團有限公司冠名贊助2024／25
年度足總盃，贊助金額為每年30萬港元，為期兩年。

•2024年11月，充電器品牌CHARGESPOT贊助港足100
萬港元，冀透過品牌合作進一步提升大眾對本地足球的
認知度和關注。

•2023年12月，日清食品有限公司成為港足獨家食品夥
伴，希望推動足球和運動普及化。

國青新星王鈺棟 續約浙江隊至2029賽季
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【大公報訊】據中新社報道：據中
國國家體育總局官方網站消息，國家體
育總局乒乓球羽毛球運動管理中心26日
發表聲明，再次譴責 「飯圈」 亂象，並
表示將會同相關部門打擊惡意行
為。

聲明稱，日前，在第34屆國
際乒聯─亞乒聯盟亞洲盃比賽現
場，出現侮辱、詆毀中國國家隊
運動員的言行，此類言行嚴重擾
亂賽場秩序，造成惡劣的社會影
響。對此，國家體育總局乒羽中
心表示強烈譴責。

聲明表示，乒羽中心將會同
相關部門嚴厲打擊現場辱罵運動
員的極端粉絲、藉機煽動網民情

緒的自媒體博主，以及對運動員、教練
員及管理人員進行辱罵、詆毀、誹謗等
惡意行為。

聲明稱，中國乒乓球隊是一支擁有

優良傳統、頑強拚搏的隊伍，始終堅決
抵制 「飯圈」 亂象，並將繼續專注於訓
練場和賽場，以賽場上的優異表現為祖
國和人民贏得更大的榮譽，傳播體育正

能量。
近年來，始於娛樂圈的畸形

「飯圈文化」 入侵體育領域，
「飯圈」 粉絲互撕謾罵、拉踩引
戰、挑動對立、侮辱誹謗、造謠
攻擊、惡意營銷等行為嚴重背離
了體育初衷，對運動員身心健康
成長、運動隊為國爭光能力、體
育事業可持續發展造成不利影
響。中國官方多次打擊 「飯圈」
亂象，表明競技體育不容 「飯
圈」 控場的鮮明態度。

【大公報訊】記者朱家立報道：
2025香港棍網球公開賽將於4月18日
至20日在香港大學何鴻燊體育中心舉
行，8支男子隊及6支女子隊參賽。中
國香港女子隊教練范德筠表示，期待
與上屆冠軍、日本球隊SELL再度會
師決賽。

香港棍網球公開賽今年迎來第10
屆，共有8支男隊及6支女隊出戰成人
賽，當中港男隊將力爭衛冕。港女隊
則於上屆決賽不敵SELL而屈居亞
軍，但范德筠表示，雖然對手實力較

港隊強，但為了球隊進步，本次賽事
亦特意邀請該隊再度來港，期望雙方
在決賽再度對陣，從而提高自身水
平。范德筠指港隊陣容較去年更為年
輕及有活力，當中有不少於去年征戰
U20賽事的球員加入，希望港隊能做
好2028年洛杉磯奧運會的備戰工
作。

港女隊球員史卓妍表示，球隊近
期獲得日本著名教練柴田陽子加入教
練團後取得明顯進步，希望本屆賽事
能夠重奪冠軍。

【大公報訊】記者朱家立報
道：2025亞洲青少年劍擊錦標賽
前天在科威特舉行青年組個人賽次
天賽事，中國香港代表隊於男子花
劍及女子佩劍皆躋身4強，鄭鐵男
最終不敵日本劍手小野凌駕而摘
銅，薛雅齊則獲女佩個人賽銅牌。

男花個人賽，港隊派出鄭鐵
男、蔡子樂、林浩朗及陸浚諾出
戰，4人皆順利晉級淘汰賽。蔡子
樂、林浩朗及陸浚諾先後被淘汰，
港隊僅有賽事頭號種子的鄭鐵男躋
身4強，與小野凌駕爭奪決賽入場

券。結果鄭鐵男未能延續連勝氣
勢，以7：15見負，但仍為港隊取
得並列銅牌。

女佩方面，港隊以薛雅齊、
鄭雅之、曾悅澄及薛雅致出戰個人
賽。4人中僅有薛雅齊突破次圈並
晉級4強，可惜她以8：15不敵國
家隊劍手饒雪怡，未能更進一步而
收穫銅牌。

港隊完成青年組個人賽後，
將會轉戰青年組男子重劍、男子佩
劍及女子花劍團體賽，力爭再取佳
績。

港棍網公開賽4．18揭戰幔
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【大公報訊】記者梁潤森報
道：五人制足球項目是第15屆全
國運動會群眾賽事活動之一，中國
香港足球總會昨天在官網公布香港
特區運動員代表甄選賽通知，以選
出代表香港出戰的運動員。

十五運會包括競賽項目及群眾
項目，當中群眾項目分為比賽類和
展演類，比賽類共19個大項、展
演類共4個大項合共23個大項。五
人制足球項目決賽暫定於今年6月
中旬在湛江市及梅州市舉行。足總

昨公布將會公開甄選符合參賽資格
的運動員代表香港參賽。

報名方面，即日起可以隊制方
式報名，並將已填妥報名表格電郵
至futsal@hkfa.com，有關報名表
格可於足總網頁下載，每組別項目
報名隊伍上限為8隊，如超額報
名，將以抽籤決定接納隊伍。報名
截止日期是3月8日中午12時，足
總會在3月10日進行隊伍及賽程抽
籤，賽程會以電郵通知各參賽隊伍
並會上載至足總網頁。

國家體育總局嚴打飯圈亂象
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▲霍啟山（右）昨出席簽約儀式。

鄭鐵男薛雅齊劍擊亞青賽摘銅
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▲鄭鐵男（前排右三）與薛雅齊（前排右四），與隊友
等分享喜悅。

全運五人制足球賽 港甄選健兒出戰

足總近年獲其他焦點贊助


